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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Gerhard Reheis 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Planung von Hochleistungsstrecken im Bereich Fernpaß - Reschenpaß 
 
 
In der Ausgabe der Zeitschrift „News“, Nr. 16 vom 22. April 1999, sind in einer Grafik die 
vom Wirtschaftsministerium geplanten Hochleistungsstraßen angeführt. Danach soll es unter 
anderem ein Projekt geben, wonach die Fernpaßbundesstraße über das Mieminger Plateau und 
die Reschenpaßbundesstraße als Schnellstraßen ausgebaut werden. Dadurch würde eine 
weitere Transitroute entstehen, die durch eine wunderschöne Naturlandschaft führt und 
enorme zusätzliche Belastungen für die betroffene Bevölkerung mit sich bringen würde. 
 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche 
Angelegenheiten nachstehende 
 
 

Anfrage: 
 
 
1. Gibt es seitens des Wirtschaftsministeriums ein derartiges Projekt? 
    Wenn ja, wann sollen diesbezügliche Pläne konkrete Formen annehmen? 
 
2. Inwieweit hat in diesem Zusammenhang der geplante Tschirgant - Tunnel und die 
    damit zusammenhängende Verkehrsentlastung des Gurgltales und des Mieminger 
    Plateaus Priorität? 
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